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N I E D E R S C H R I F T 
18. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2014 
– 2019 

 

Sitzungstermin: Donnerstag, 20.09.2018 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Sitzungsende: 19:45 Uhr 
Sitzungsort: Feuerwehrgebäude am Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, 

Dorfstraße 70, 14943 Luckenwalde 

Anwesend 
 Ortsvorsteherin-  
Frau Susanne Schöpke 

 

 Ortsbeirat Frankenfelde-  
Herr Ronald Gottschalk 

 

Herr Hans Wiemann  
 Gäste- 
Herr Eddi Hirschka 
Herr Thorsten Schreiber 
 

Tagesordnung - öffentlich: 
 

 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 
 2.  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 21.06.2018 
 3.  Feststellung der Tagesordnung 
 4.  Informationen des Ortsbeirates 
 5.  Anfragen der Einwohner 

 
 
 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Anwesenheit 
 

 
Frau Schöpke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 3 Mitglieder anwesend. 
 
 
TOP  2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung 

vom 21.06.2018 
 

 
Die Niederschrift vom 21.06.2018 liegt noch nicht vor. Frau Schöpke entschuldigt sich dafür 
und berichtet, dass dazu teilweise Rücksprache mit dem Straßen-, Grünflächen- und 
Friedhofsamt gehalten wurde. Der Tagesordnungspunkt wird in die kommende Sitzung 
aufgenommen. 
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TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
 
bestätigt 
 
 
TOP  4. Informationen des Ortsbeirates  
 
Durch die schleppende Ausführung der Umbaumaßnahme des Gemeindehauses kann über 
die Fertigstellung keine Auskunft gegeben werden. Ein Terminplan liegt nach wie vor nicht 
vor. 
Da abzusehen ist, dass die diesjährige Seniorenweihnachtsfeier nicht im Gemeindehaus 
stattfinden kann und auch nicht ausfallen soll, hat sich Frau Schöpke mit Frau Herzog-von 
der Heide in Verbindung gesetzt. Es wurde vereinbart, dass die Stadt Luckenwalde einen 
Bus bereitstellt, der die Senioren dann zur Feier fahren wird. Der Ort ist noch nicht bekannt. 
 
 
TOP  5. Anfragen der Einwohner  
 
Herr Schreiber und Herr Wiemann beanstanden, dass in diesem Jahr noch kein 
Grünschnitt an der Kappstraße durchgeführt wurde. 
  
Herr Schreiber berichtet nochmals über die Beschwerden mehrerer Anwohner aus der 
Kurve Richtung Gottsdorf, dass die Fahrzeuge zu sehr rasen. Hierzu schlägt er eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung in Form von aufgeklebten 1-2 cm hohen Streifen auf der 
Straße vor (Beispiel Hornbach in Ludwigsfelde?) im Bereich Hausnr. 40 bis 46. Alleine die 
Geräusche beim Überfahren würden die Fahrzeuge abbremsen lassen. 
  
Herr Hirschka erinnert nochmals an sein Anliegen vom 21.06.2018. Hierzu fragt er an, ob es 
möglich wäre, die Daten der letzten Verkehrszählungen (2008??) vorzulegen. 

Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, zu den vorgenannten 
Punkten Auskunft zu geben. 

 
 
  
  
 
 
 
Susanne Schöpke   
Ortsvorsteherin   
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